

Accès au stade

26-08-2010

Le complexe sportif de la Croix Saint-Géraud se trouve au sud du bourg de Blanzat. Il est coincé entre une rivière, le Bédard, et les côtes de Clermont, au niveau du col du Chevalard. Pour s'y rendre il faut prendre la D2 ou boulevard du Peyrat, communément appelée déviation de Blanzat, puis prendre la rue de Clermont en direction des côtes. De Sayat ou Nohanent, il faut prendre la première à droite après le rond-point. De Cébazat, il faut prendre la deuxième à gauche après le rond-point qui est aussi la première à gauche après le feu.

Pour vous aider, voici trois cartes, chacune zoomant plus sur le terrain que la précédente. Cliquez sur la carte de votre choix pour la voir en plus grand. Si vous préférez utiliser Google Maps, c'est par ici.